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Große Anfrage der CDU-Fraktion ,SmartTec Campus-Sachstandsbericht'

VO/0562/22

Frage 1
Im Quartalsbericht IV/2021 zum Handlungsprogramm Gewerbeflächen
(V0/0274/22)wird berichtet, dass die Erschließung des Smart Tee CampusWupper-
tal zunächst zurückgestellt wird, bis ein Investor gefunden ist. Dieser Beschluss
wurde durch eine Steuerungsgruppe getroffen. Wer sind die Mitglieder dieser Steu-
erungsgruppe?

Antwort auf Frage 1
Die Mitglieder der ,Strategiekommission Smart Tee Campus' sind:
01) Oberbürgermeister Uwe Schneidewind
02} Stadtdirektor Dr. Johannes Slawig
03) Arno Minas (Dezernent für Wirtschaft, Stadtentwicklung, Klimaschutz, Bauen
und Recht)
04) Jochen Braun (Leiter des Ressorts Bauen und Wohnen)
05) Dejan Vujinovic (Wirtschaftsreferent im Büro des Oberbürgermeisters)
06) Norbert Dölle (Leiter des Ressorts Finanzen/Grundstückswirtschaft)
o/) Eric Swehla (Vorstand der Wirtschaftsförderung Wuppertal)
08) Dr. Marco Trienes (stdlvertr. Vorstand der Wjrtschaftsförderung Wuppertal)
og) Jürgen Altmann (Wirtschaftsförderung Wuppertal)
io) Martin Lietz (Wirtschaftsförderung Wuppertal)
n) Dr. Martin Hehler (Geschäftsführer W-tec GmbH)
12) Christof Gemeiner (Vorsitzender des Gestaltungsbeirats)
13) Jürgen Schnitzmeier (Geschäftsführer Zenit GmbH)

Frage 2
Die Steuerungsgruppe hat unter Federführung der Wirtschaftsförderung die Erar-
beltung eines Masterplanes in Auftrag gegeben. Wie plant die Verwaltung die Poli"
tik in die Vorhaben der Steuerungsgruppe und die Erarbeitung der Vorschläge zur
künftigen Nutzung einzubinden?
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Antwort auf Frage 2
Mit der Wirtschaftsförderung wurde vereinbart, dass der Vorstand regelmäßig Ter-
mine in den Fraktionen wahrnimmt, um den Sachstand vorzustellen und zu disku-

tieren.

Frage 3
tst vorgesehen, den in Arbeit befindlichen Masterplan den Ratsgremien zur Bera-
tung vorzulegen?

Frage 4
Hält die Verwaltung es auch für sinnvoll, die zuständigen Gremien auch außerhalb
des Gremienlaufes über wichtige Veränderungen und Vorgänge zu informieren?

Antworten auf Fragen 3 und 4
Die Politik wird kontinuierlich informiert, sobald das weitere Vorgehen abgestimmt
ist. Der Gremienlauf wird dann kurzfristig initiiert. Die Wirtschaftsförderung und
die Verwaltung sind in ständigem Austausch und sich der Bedeutung der Fläche
sehr gewusst, Transparenz und Beteiligung sind Grundpfeiler der offenen Kommu-
nikation.
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